



## para los intoxicados en Azsa

Ante la negativa de la empresa a asumir la responsabilidad que le corresponde en el caso de las intoxicaciones por mercurio sucedidas en diciembre de 2012, cinco trabajadores de la empresa Imsa se vieron en la necesidad de iniciar una huelga de hambre. Una medida de presión extrema para reclamar el reconocimiento de sus dolencias como enfermedad profesional causada por sobreexposición al mercurio. La Federación de Industria de CCOO de Asturias exige que se agilicen los trámites para que la justicia pueda señalar a los responsables.

Cinco trabajadores afectados por el mercurio permanecieron 12 días en huelga de hambre en las inmediaciones de la factoría de Azsa en San Juan de Nieva, donde se produjo la intoxicación. Una medida de presión tan extrema fue necesaria ante la indolencia de la empresa a lo largo de este proceso y su negativa a asumir su parte de responsabilidad en el caso. Representantes de la Federación de Industria de CCOO de Asturias compartieron algunos momentos con los trabajadores afectados, que abandonaron la huelga el día 21 de noviembre y se mantienen a la espera del resultado de las negociaciones. La Federación de Industria urge a los responsables a que se tomen de manera inmediata medidas de justicia para estos trabajadores, que padecen graves secuelas desde que se produjo el escape hace ahora un año.

A lo largo de todo este proceso cabe destacar el trabajo realizado por el conjunto de las estructuras de la Federación de Industria de CCOO de Asturias, tanto la Delegación de Avilés como el Área de Salud Laboral, quienes han estado permanentemente al lado de los afectados. Asimismo, ha sido especialmente reseñable la labor de la Sección Sindical de CCOO en Azsa, que desde el primer momento se mantuvo al lado de los trabajadores afectados, confrontándose con la propia dirección de Azsa y con el sindicato Sitaz, en permanente oposición.

## Salud Laboral

Dentro del marco de la campaña "Cáncer cero en el trabajo", la Federación de Industria de CCOO de Asturias participó el pasado 27 de noviembre una jornada para los trabajadores de actividades siderometalúrgicas que emplean chatarras metálicas.

### Jornada informativa sobre

# RIESGOS RADIOLÓGICOS

La jornada, promovida por la Federación de Industria y financiada por el Instituto Asturiano de Prevención de Riesgos Laborales, tenía la finalidad de sensibilizar y difundir los problemas asociados al fuentes radiactivas no controladas en centros de trabajo dedicados a la manipulación de chatarras.

Dentro del ámbito laboral, el riesgo radiológico es probablemente uno de los menos conocidos, por lo que es de suma importancia que todas las personas relacionadas con esta actividad directa o indirectamente, conozcan los riesgos y sepan actuar ante situaciones potencialmente peligrosas.

En las jornadas se desarrollaron diversas ponencias a cargo de expertos del Consejo de Seguridad Nuclear, Enresa, central nuclear de Trillo, Federación Española de Recuperación y reciclaje, Sociedad Española de Protección Radiológica, que explicaron a los presentes aspectos distintos del protocolo de vigilancia radiológica de materiales metálicos.



## JUNQUERA CLÍNICA DENTAL

Dirección Médica: José Junquera González

### Convenio con CCOO de Asturias

- Descuentos desde el 30% al 60% en todos los tratamientos odontológicos.
- Con más de 20 servicios gratuitos: consultas, radiografías, presupuestos sin compromiso, etc.
- Somos especialistas en niños y adultos.

Oviedo: Plaza Longoria Carvajal, 4-1º A. Tfños.: 985 25 22 80 - 985 27 55 49.

Langreo: C/ Celestino Cabeza, 16. Tfno.: 985 67 48 71.

Gijón: Emilio Tuya, 1 bajo. Tfno.: 985 33 95 17.



### Nuestros servicios:

- Ortodoncia invisible y estética
- Endodoncia
- Blanqueamiento en una sesión
- Anestesia sin aguja
- Prótesis fija, removible y estética circonio
- Especialistas en rehabilitaciones oclusales
- Disfunción temporomandibular, férulas y placas de descarga
- Especialista en implantología de carga inmediata, sin cirugía, sin sangrado, sin traumas, técnica sencilla y sin complicaciones